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Заседание Совета Общественной палаты Тюменской области 
состоялось 30 марта в Тюмени. На повестку дня было вынесено десять 

важных вопросов. 
 

 
 
С приветственным словом выступил председатель Общественной палаты 

Тюменской области Геннадий Чеботарёв. Он подчеркнул, что вне повестки заседания 
поступили предложения, которые требуют внесения их в повестку и обсуждения. 
Присутствующие единогласно приняли их. 

Первый вопрос повестки посвящен утверждению состава постоянных комиссий 
Общественной палаты Тюменской области. Председатели различных комиссий 
обсудили волнующие их вопросы, каждый, кто хотел, внес свои пожелания и высказал 
свое мнение. Все предложения были заслушаны, рассмотрены и приняты. 

Со вторым вопросомо графике проведения установочных заседаний 
постоянных комиссий Общественной палаты Тюменской области выступил 
руководитель Аппарата Общественной палаты Тюменской области Артур Юрьев.  

«Я бы хотел поднять вопрос по составлению графика проведения заседаний 
постоянных комиссий Общественной палаты Тюменской области. На мой взгляд, 
правильно было бы мне и моим коллегам поучаствовать в первых установочных 
заседаниях комиссий. Возможно, что-то порекомендовать с учетом имеющегося 
опыта. Просьба к руководителям вновь сформированных структурных подразделений 
Общественной палаты Тюменской области в ближайшее время запланировать 
проведение таких заседаний, на которых мы сможем рассмотреть и утвердить 
Положения и планы работ», - рассказал Артур Юрьев. 

Далее выступил председатель Комиссии по культуре, сохранению и 
укреплению традиционных российских духовно-нравственных ценностей 
Общественной палаты Тюменской области Евгений Акулич, рассказав 
присутствующим о планах работы на ближайших год.  



 
 
«Мы планируем участие в заседаниях Общественной палаты, затем участие в 

заседаниях Совета и третьим вопросом выделено участие в заседаниях профильной 
комиссии Общественной палаты Российской Федерации. Кроме того, запланирован 
ряд семинаров, круглых столов и других мероприятий. План работы комиссии можно 
охарактеризовать как последовательный в проведении различных форм мероприятий 
с нарастанием к окончанию года», - поделился Евгений Акулич. 

О планах работы на текущий год Комиссии по охране окружающей среды и 
экологическому воспитанию рассказала её председатель Анна Синдирёва. 

«Наш план состоит из нескольких направлений. Во-первых, оценка состояния 
окружающей среды и выявление основных экологических проблем региона, а также 
взаимодействие с органами государственной власти, которые курируют данные 
направления. Во-вторых, экологическое образование и проведение мероприятий 
воспитательного характера, различных акций», - поделилась она. 

Четвертый вопрос о включении членов Общественной палаты Тюменской 
области, работающих в сфере теле-радио коммуникаций и медиа, в состав 
постоянных комиссий Общественной палаты Тюменской области с правом 
совещательного голоса осветил председатель Комиссии по коммуникациям и медиа 
Сергей Шестаков. 

«С учетом интересов представителей СМИ, получилось так, что они 
присутствуют в каждой комиссии Общественной палаты. Все мы планируем работать 
сообща и очень плодотворно. В планах стоит повышение публичности палаты 
региона в средствах массовой информации и оперативность реагирования на 
происходящие в обществе события», - сказал Сергей Шестаков. 

Далее единогласным голосованием Артур Юрьев был рекомендован к 
назначению на должность руководителя Аппарата Общественной палаты Тюменской 
области четвертого созыва. 

Шестой вопрос включил в себя утверждение организационного комитета по 
подготовке и проведению 46 международной научно-практической конференции 
«Русский мир в контексте глобальных вызовов современности» в рамках 
празднования Дня славянской письменности и культуры. Путем голосования был 
утвержден состав организационного комитета во главе с Евгением Воробьевым, 
заместителем председателя Общественной палаты Тюменской области. 



О создании межкомиссионной группы по поддержке участников специальной 
военной операции и членов их семей рассказалпредседатель Общественной палаты 
Тюменской области Геннадий Чеботарёв. Он подчеркнул важность данной группы, так 
как вопросов с оказанием гуманитарной поддержки военнослужащим, участникам 
СВО и их семей достаточно много. 

Седьмым вопросом повестки рассмотрелисоздание рабочей группы по 
реализации соглашения с Общественной палатой Луганской Народной Республики, в 
рамках которого запланированасовместная работа по возрождению наследия героев 
Краснодона - молодогвардейцев.   

Затем Геннадий Николаевич поднял вопрос о создании рабочей группы по 
развитию гуманитарных связей с некоммерческими организациями Республики 
Казахстан и Республики Беларусь. Важность данного мероприятия обусловлена тем, 
что Общественная палата Тюменской области уже заключила соглашения с 
общественными институтами данных республик. Необходимо укреплять и расширять 
эти связи. 

Последний вопрос повестки включил в себя рассмотрение продолжения акций 
Общественной палаты Тюменской области «Своих не бросаем» и «Книги школам 
Донбасса». Данные акции являются очень значимыми, их реализация будет 
продолжена в дальнейшем. 

В завершении заседания председателям постоянных комиссий и 
руководителям рабочих групп Общественной палаты Тюменской области Геннадий 
Чеботарев вручил удостоверения членов ОП ТО. 
 
 

Пресс-служба ОПТО  
 

 


